



MARIE-LAURE DALFERRO

Temple anglican

Cette petite église de la ville de Rivière-du-Loup a été fondée en 1841. L'Église anglicane Saint-Bartholomew est donc l'un des plus vieux édifices de la ville. Ce temple d'inspiration néogothique est fait entièrement de bois. Plusieurs immigrants venus travailler dans les ateliers ferroviaires la fréquentent, ainsi que des villégiateurs anglophones. Même le premier ministre du Canada, John A. Macdonald, s'y est déjà recueilli à maintes reprises... Au sud-est de l'église se trouve un petit cimetière où se trouvent encore les tombeaux des familles fondatrices. Ce n'est donc pas pour rien qu'on y ressent cette part de mystère!